

Patroli Perbankan, Upaya Polsek Widasari Cegah Gangguan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 20, 2023 - 01:07



Patroli Perbankan, Upaya Polsek Widasari Cegah Gangguan Kamtibmas

Indramayu - Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu mengintensifkan patroli perbankan sebagai upaya preventif dalam mencegah gangguan kamtibmas di wilayah mereka.

Kegiatan patroli ini difokuskan pada wilayah perbankan guna memberikan perlindungan dan kenyamanan bagi nasabah serta mencegah potensi tindak

kejahatan.

Dalam patroli perbankan, petugas kepolisian dari Polsek Widasari melakukan pengawasan di dekat area bank dan ATM. Mereka berkeliling di sekitar kantor bank dan lokasi ATM untuk memastikan situasi keamanan tetap terjaga dan tidak ada aktivitas mencurigakan. Patroli dilakukan dengan berkoordinasi secara cermat untuk mencakup area yang rentan menjadi target para pelaku kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyatakan bahwa patroli perbankan merupakan salah satu langkah proaktif dari polisi dalam mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas.

"Kami sadar bahwa wilayah perbankan dapat menjadi sasaran para pelaku kejahatan. Oleh karena itu, kami intensifkan patroli untuk memberikan rasa aman dan memberikan efek pencegahan bagi potensi tindak kejahatan di area tersebut," ujar Kapolsek.

Selain memberikan kehadiran fisik petugas di sekitar area perbankan, patroli perbankan juga bertujuan untuk memberikan pesan kamtibmas kepada masyarakat. Petugas kepolisian berinteraksi dengan nasabah dan karyawan bank serta memberikan himbauan tentang cara-cara pencegahan tindak kejahatan seperti skimming kartu, keamanan PIN, dan langkah-langkah berhati-hati saat menggunakan ATM.

Respon dari masyarakat terhadap patroli perbankan oleh Polsek Widasari sangat positif. Nasabah dan karyawan bank merasa senang dengan adanya kehadiran petugas kepolisian yang aktif menjaga keamanan di sekitar lokasi perbankan. Kehadiran polisi memberikan rasa aman dan percaya diri bagi masyarakat serta meningkatkan kepercayaan terhadap kepolisian.

AKP Warmad juga mengajak masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama di sekitar area perbankan.

"Kami mengimbau masyarakat untuk selalu berhati-hati dan waspada saat bertransaksi di ATM serta melaporkan kejadian mencurigakan kepada petugas kepolisian. Dengan dukungan dan kerjasama kita semua, kita dapat menciptakan wilayah yang aman dan terhindar dari tindak kejahatan," tambahnya.

Dengan pelaksanaan patroli perbankan yang intensif, Polsek Widasari menegaskan komitmennya dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Kegiatan patroli ini akan terus dilakukan secara berkala dan profesional guna menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, khususnya di area perbankan. Kata Kapolsek.